

## Babinsa Koramil 20/Buayan Hadiri Konferensi Kades

Nurfaizin - [BUAYAN.URBANESIA.ID](http://BUAYAN.URBANESIA.ID)

Dec 20, 2022 - 16:10



*Babinsa Koramil 20/Buayan Sertu Eko Parmono hadir acara konferensi Kades bertempat di Balaidesa Geblug*

KEBUMEN - Babinsa Koramil 20/Buayan Sertu Eko Parmono hadir acara konferensi Kades bertempat di Balaidesa Geblug Kecamatan Buayan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa, (20/12/2022).

Hadir dalam kegiatan itu Camat Buayan, Bpk Wikan Tris Junanto, S.Sos, Danramil 20/Buayan diwakili oleh Sertu Eko Parmono, Kapolsek Buayan Ipda Budi, Kor PLKB Kec Buayan Bpk Kardisun, Kor BPP Distapang Kec Buayan Bpk Adi Sisworo, Puskesmas Buayan Ibu Nani Khomsah, PKH Kec Buayan, Dinas PU Kab Kebumen Bpk Tri Widodo, BPKPD Kab. Kebumen Ibu Mila Emawati S.E, Pendamping Desa Kec. Buayan Ibu Tuti dan Panwas Kec Buayan Bpk Legino.

Pada kegiatan yang dilaksanakan itu Sambutan Camat Buayan mengatakan

untuk penetapan APBDes 2023 paling lambat tanggal 31 Desember 2022. ikuti aturan yang ada. Rencanakan juga kegiatan laporan APBDes 2022 di tahun 2023 peningkatan kinerja perangkat desa.

Sementara itu BPP Kec Buayan Adi Sisworo juga menyampaikan untuk program penanaman pohon kelapa varietas entok akan terus dilaksanakan didesa-desa yang kondisi tanahnya sesuai dengan tanaman pohon kelapa entok. Sambutan dari Puskesmas Buayan

Kegiatan Posyandu dan lainnya agar tetap teranggarkan dari dana desa yang ada. Sambutan dari Kor PLKB Kegiatan pembinaan PUS dan program KB agat tetap menjadi prioritas masing-masing desa.

Sambutan dari Dinas PU Kab Kebumen Tri Widodo, untuk perbaikan jalan di wil buayan masih menjadi konsen dinas,dan akan diperbaiki sesuai anggaran yang ada. Sambutan dari BPKAD Kab Kebumen Program pembayaran PBB satu hari lunas akan tetap diadakan ditahun 2023.

Sambutan dari Koramil dan Polsek Buayan, dalam rangka menyambut Nataru agar masing-masing desa tetap meningkatkan kemanan wilayahnya, serta informasi adanya program sosialisai anti perundungan di sekolah-sekolah wilayah Kec Buayan oleh Koramil 20/Buayan.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen